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ArcelorMittal reduit la voilure en Lorrain e
Le numero un mondial de 1'acier a annonce, bier de boucliers de la part des syndicats et 1'inquietude
en comite d'entreprise, son projet de reorganisation, du gouvernement . Le siderurgiste affirme
qui inclut la suppression de 600 postes a Gandrange qu'il parie toujours sur la France et qu'il va
(Moselle) . Cette decision a suscite une levee y accroitre sa production d'acier . Page 22

ArcelorMittal ravl l'inquietudeve en Lorraine
INDUSTRIE
Le siderurgiste prevoit
de supprimer 600 postes
a Gandrange (Moselle)
mais assure poursuivre ses
investissements en France.

LA NOUVELLE a ete confirmee bier
en comite d'entreprise : Arcelor-
Mittal compte supprimer 595 pos-
tes clans son usine de Gandrange
(Moselle) sur 1 108 . L'acierie et un
des deux laminoirs du site seront
anetes. La direction de Pentreprise
veut desormais specialiser Gan-
drange stir le laminage de fil machi-
ne. Des Gouts de maintenance dews
fois plus eleves aux autres sites et
une perte nette de 36 millions
d'euros expliquent cette decision .

Aucun emploi ne sera suppri-
me, adeclare an Figaro Gonzalo
Urquijo, membre de la direction
generate . Une solution sera propa-
see d tous les salaries concernes, d
Florange on d Luxembourg» (a une
trentaine de kilometres) . Ce qui
devrait repondre aunt attentes
d'Herve Novelli, le secretaire d'Etat
aux Entreprises, qui a declare A
1'Assemblee nationale attendr e

du groupe ArcelorMittal qu'un
plan de revitalisation locale, a la
hauteur des enjeux, soft mis en pla-
ce», ajoutantqu'il «suiuraitperson-
nellemeret ce plan et qu'aucun des

salaries concernes ne deura rester
sur le carreau » .

11 n'empeche que 1'annonce de
reduction d'emplois dans la side-
rurgie lorraine rappelle de mauvais

souvenirs . La direction d'Arcelor-
Mittal se vent pourtant rassurante

concernant 1'avenir de la siderurgie
clans cette region. Et de rappeler

qu'il nest desormais plus question
d'arreter les hauts fourneaux lor-
rains en 2009 comme prew avant

la fusion entre Arcelor et Mittal
Steel (2006) .

Les partenaires sodaux en col~re
«Nous allons maintenir les

hauts-fourneaux de Florange. Cette
annee, 65 millions deuros seront

investis d Florange, c'est 60 % de plus
qu'en 200 7 Il existe des debouches

reels pour les produits siderurgiques
lorrains », precise Gonzalo Urquijo .
La production d'acier de Florange

devrait atteindre 2,4 millions de ton-
nes contre 2,2 cette annee. Dunker-
que et Fos-sur-Mer enregistreront
egalement une hausse de tear pro-
duction . Gonzalo Urquijo reste tou-
tefois prudent sur ses previsions de
marche . La demande reste forte
pour 1'acier, mais « tout depend des
produits concemes ».

Les syndicate et lee etas locaux
ne s'attendaient pas a une telle deci-
sion, inscrite clans an projet de reor-

ganisation des sites europeens du
groupe. La CFDT crie au « scandale
et a demande a la direction generate
un moratoire pour la reorganisation
projetee en Lorraine. Celle-ci doit
titre rediscutee le 15 fevrier A Ltixem-

bourg. La CFE-CGC indique« ne pas
pouvoir accepter l'argumentaire du
plan de fermeture de l'usine » . Les
syndicate ont d'ailleurs l'intention
de maintenirl'arretdelaproduction
jusqu'a ce sou, co nvaincu de la via-

bilite du site clans son etat actuel .
L'emodon suscitee par cette annon-
ce est aussi life ~t la surexposition
mediatique de cette usine tors de
1'OPA de Mittal Steel sur Arcelor en
2006 .

Le g roupe en Fran ce

28 000 salaries (sur 320 000
repartis dank 60 pays)
Vent i lati on par activite
Aciers longs : 1 800 salaries
Aciers plats : 15 300
Distribution : 5 300
Inox : 4 900
Princi p aux sites
Dunkerque (Nord)
Florange (Moselle)
Fos-sur-Mer (Bouches-du-RhBne)

Lakshmi Mittal avait alors

convi e les journalistes a visiter ce t -
te usine, rachetee en 1999 a Usinor

(devenu Arcelor) et clans l aquelle
son groupe a rea lise p lus de
60 millions d'euros d'investisse-
ments . C'est insuffisant et pas
satisfa isant pour Jean Kieffer, ] e
maire d'Amneville, dont la co m-
mune abrite une partie de Pus ine

de Gandrange . L'elu a 1' intention
de deposer un refere au trib un al
d e grande instance de Thionville
pour demander la nominatio n
d'un comite d'experts et demon -
trer que le site a ete mat gere .
«Cela fait quarante-trois ans que

je suis maire, et c'est la premiere
fois que je vois one conjoncture

aussi favorable sur Pacier >), ajoute
Jean Kieffer.

ELSABEMBARON

Les syndic ats et les plu s lo caux ne s' attendaient pas A une telle decision . La CFD T crie au scandale
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